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招标公告
现面向社

会公开招标水
处理设备、制
氧机、臭氧机
及车间臭氧杀
菌设备一套。
联 系 电 话 ：
1 5 5 6 3 8 6 0 6 3 3
1 5 5 6 3 8 6 0 7 1 1
联系人：李先生

公告
兹有芝罘

区某高档小区
内 网 点 房 一
套 ，面 积 为
3 6 . 4 1平方米，
地 段 好 ，升 值
快 ，现 特 价 出
售 。有 意 者 请
致 电 咨 询 ：
18660533332

公告
兹有芝罘区

某 高 档 小 区
内公寓一套，
预 测 面 积
42 . 82平方米，
地段好，户型
优，现特价出
售。有意者请
致 电 咨 询 ：

18605455896

饭店转让
开 发 区 星
海 商 业 广
场，早市附
近面积 1 4 0
平方米。
联系人：张女士
联 系 电 话 ：
15154542066

“理财”只提收益不说风险
多位市民来电称曾被片面的宣传所误导

本报 1 0月 1 9日讯 烟台
两市民花 3 5万元买了光大银
行的理财产品 ,结果一年过去
一分收益都没拿到 (本报10月
18日C11版和19日C15版曾报
道 )。两市民称在购买理财产
品时受到误导 ,而光大银行理
财经理予以否认。1 9日，有不
少市民拨打本报热线，称也曾
有过相同经历，在高收益的宣
传下购买了光大银行的理财
产品，本金受到了损失。

因为有过相同的经历，几
位拨打本报热线的市民，在看
了本报的相关报道后特别有
感触。其中一位市民说，当初
看了光大银行的宣传资料，几
个人凑了一笔钱买了该行的
理财产品，最后亏损近10%。

这些市民都反映了这样
一件事情，那就是在购买光大
银行理财产品的时候没有得
到足够的风险提示。“理财经
理说收益肯定比存在银行的
利息高，从没说过连本都保不
住 。”一 位 姓 王 的 市 民 这 样
说。

记者发现，这几位市民大
多对理财产品本身了解不多。

不少市民在购买理财产
品的时候，认为理财产品是稳
赚不赔的。这种错误认识跟银
行对理财产品片面的介绍有
关。在光大银行解放路支行的
滚动屏幕上，不断的闪烁着理
财产品的推荐：光大银行热销
理财产品，1年期稳健1号，5 0

万起，历史平均年化收益率
6%、8%……屏幕上显示的理
财产品没有任何关于风险的
提示，有的只是极具吸引力的
高收益率的介绍。

“银行在对理财产品做宣
传的时候，只提收益尽量避免
甚至不提风险，对消费者存在
误导。”山东中亚顺正律师事

务所律师付磊说，以个例的成
功夸大成普遍现象，很容易让
市民形成错误决定。

鲁东大学法学院副院长
孙明认为，银行和市民之间存
在信息的不对称，银行应该尽
到风险提示的义务。银行只讲
能赚多少，而忽略亏损的可
能，是对消费者不负责任的表
现。

如果您也曾购买银行理
财产品时受到误导，在金融
消费上遇到了窝心事，请拨
打本报热线967066，或者通过
本报新浪微博@今日烟台，让
我们一起来扒一扒理财产品
的皮。

近日，一条珍稀的雌
性豹纹鲨经6个月的孵化，
成功在烟台海昌鲸鲨馆破
壳而出，这是烟台海昌鲸
鲨馆首次成功实现人工孵
化豹纹鲨。小家伙身长约
30公分，等长到60公分长时
就能拥有成年豹纹鲨的花
纹了。目前小豹纹鲨被单
独隔离在一个笼子里，已
经能自行进食。 记者
齐金钊 摄影报道

□记者 李娜 报道

lixiaomo2008@163 .com

重视保险业 促进银企协作
工商联金融商会金融形势及行业风险控制座谈会昨天召开

□记者 姜宁 报道

jiangning73150@126 .com

本报10月19日讯 19日上
午10点，烟台市工商联金融商
会金融形势及行业风险控制座
谈会在颐正苑酒店二楼会议室
召开。市工商联主席夏晓峰、市
政府副秘书长杜福兴等相关人
士出席会议。

据了解，本年度前三个
季度内，烟台企业有 6 0 0 0亿
的融资规模是依靠其他途径
去实现的，因而会议提出了

要加大小额贷款公司发展，
为中小微型企业融资提供相
关的渠道。

会议主持人、中国银行
莱山支行行长杜建波在简单
介绍完最近国内外经济形势
后提出，应该大力发展小额
信贷公司的作用，争取做到
大银行主要服务大企业，小
额贷款公司主要服务小微企
业的新形势，全力扶持地方
中小微企业的发展。

针对现在银行借贷难的问
题，杜建波提出，“一个好的信
贷员要加强对企业各方面财务
信息的把握掌控能力，要争取

像企业财务科长一样了解企
业，只有建立在如此深入的了
解至上，才能正确对对企业进
行分析预测，判断借贷额度。”

市工商联主席夏晓峰也提
出，此类金融经济座谈会不妨
放到县域企业去开，充分吸收
企业管理者参加会议，倾听他
们的声音，及时把脉企业发展
状况。

交通银行青年路支行行长
张卫宏也发表了看法，“银行业
金融机构不能单靠存贷差去获
得收益，而要努力争取银行的
中间业务收益，做到银行业务
的多方面发展、多层次发展。”

烟台银行行长助理、西
大街支行行长的孔庆森在会
上提到，包括潍坊银行、渤海
银行、威海银行在内的发展
都为烟台银行的发展提供了
可借鉴的经验，那就是走出
去，争取更好的发展。

在会议的最后，市政府副
秘书长杜福兴提出，现今烟台
市共有61家保险公司，保险业从
业者3万余人，去年保费收入100

亿左右，保险业已成烟台市金
融行业的重要组成部分。应该
将烟台市保险业融入金融商会
的主要领导层上，将他们的需
求融入金融业座谈会议题上。

““鲨鲨公公主主””诞诞生生

海阳市旅游度假区财税所

打造“五型”财政

一是建设“服务财政”。海
阳市旅游度假区按照上级业务
主 管 部 门 及 区 管 委 的要 求 ，加
强 学 习 ，努 力提 高 财政 干 部 自
身综合素质，深化服务理念，不
断 改 进 工 作 作风 ，提高 服 务 水
平。

二是建设“阳光财政”。严
格 执 行《 会 计基 础 工作规 范 实
用 手 册 》有 关会 计 核算 基 本 要
求，严格执行《预算法》、《政府
采购法》等法律法规，严格执行

《政府信息公开条例》，阳光理
财，合理理财，依法理财。

三是建设“创新财政”。深
入完善预算编制的透明度和完
整性，提高精细化管理，深化财
政 投 资 工 程 招 投 标 管理 制 度，
提高财政资金使用效率。

四是建设“民主财政”。始
终 牢 记 民 生 财 政 ，切实 做 好 各
项 涉 农 财 政 工 作 ，加大 公 共财
政 向 农 村 基 层 倾 斜 力度 ，不 断
加 强 对 公 共 领 域 的 投入 ，区 管
委每年单独拿出一部分资金用
于 各 类 弱 势 群 体 的 帮扶 ，最 大
程 度 解 决 好 群 众 最 关心 、最 现
实、最迫切的问题。

五是建设“发展财政”。为
管 委 领 导 献 言 献 策 ，加 大 招 商
引资力度，增大财政投入，整合
资金，用好上级专款，加大园区
投入，提升园区档次，为经济发
展筑牢基础，扎实推进“旅游兴
区”战略。

□通讯员 于晓勇

选对学校和专业

可降低留学成本

□记者 李楠楠 报道

本报 1 0月 1 9日讯 自费读
美国名校一年的费用约为30万元
左右，但留学专家提醒，选对学
校和专业同样可以省很多钱。

据了解，今年低龄学生出国
留学的人数比往年增加近30%。

“这几年我们学校的学生一般
选择美国的学校留学。”烟台双语
实验学校教务处主任臧瑞红说，

“学生读名校的花费一般一年30万
元左右。”

北京航天留学专家建议在
美国院校的选择上不要盲目追
求排名，尤其是综合排名，可以
选择一些地区偏远的学校。

另外，专业不同花费也不一
样，比如一些文科专业就比较省
钱。“理工科的专业需要做实验
或用到比较贵的工具和材料，所
以学费较贵。”北京航天留学烟
台分公司的李岩松老师说，如果
选择一些快捷课程或是选择一
些容易申请奖学金的专业会省
很多钱。

为了方便广大有志留学的
考生和家长了解留学最新资讯，
第4届烟威地区大型留学展即将
举行，届时将有十几个国家上百
所院校以及各地国际学校可供
学生选择。

本次展会不收任何费用，但因
场地有限，需提前预约，家长和学
生可抓住最后时间预约订票。
展会时间：10月28日(周日)上午9：00
-12：00

展会地点：烟台市芝罘区解放路中
银大厦3楼多功能厅
咨询热线：13688690081 18660095750
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